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谢谢弟兄姐妹！祝健弟兄建议我专门讲圣灵，就是刚才周小安牧师讲活用性的那部分，这

部分是实在非常难讲，我只好讲一些自己过去的经历和圣经上的教导，我只能是点到为止。

因为圣灵这个题目实在太大，太难讲，大家各人有不同看法。 

1）为什么要圣灵充满？ 

以弗所书讲了三个原因：第一：要谨慎行事，不做愚昧人，要做智慧人（弗 5:15）；第
二：时代邪恶，要爱惜光阴（弗 5:16）；第三个原因：要明白主的旨意，不做糊涂人
（弗 5:17）。这个时代邪恶到什么程度？现在世界上这三个邪灵全部出来了,贪婪，淫乱、
叛逆三个邪灵都出来了. 贪婪是个根，跟眼目的情欲有关，凡是眼目的情欲全是要钱财去
弄，全世界都贪财、贪婪，你看我过去吃 Buffet（自助餐），不吃到把老本吃出来不走，
这就是贪婪,。你们看到在教会免费吃饭，太太们给一个小小的儿子装一大盘的东西，家
里你会这样吃吗？吃不掉就扔，对不对，所以这都是贪婪的作风，在教会到处都是。第二

个是淫乱，淫乱就跟肉体的情欲连在一起。今生的骄傲就是第三个邪灵，叛逆的灵。所以

贪婪、淫乱、叛逆的三个邪灵，不法隱意在全世界都在发动。所以我们必需在现今时代爱

惜光阴，要明白神的旨意。我举个例，我明白神旨意的问题：我在 2009年从中国传道回
来，从北京起飞到华盛顿 Dulles机场，需要在三藩市转机。我一上飞机，圣灵就跟我讲
要跟我右面的中国人传福音，我太太在过道的位子，我是中间，他是靠窗。我跟主讲：饶

了我吧！我在中国已经每天差不多讲 6-8小时，讲那么多天，我还要跟他传啊！主第二次
再讲，跟他必需传福音，讲了两次，就不能有第三次了，第三次要打了。那我就开始讲，

讲啊讲，讲了十几个钟点，飞到三藩市十四五个钟点他决定信主了。下面问题就开始来了，

要报关， 他是黑龙江大学中文系毕业的，报关他不太懂，叫我帮助填表。我说我什么都
可以帮你填，你不会带中国泥土、中国种子，都可以填 No, No（没有，没有）到底，但
有两个东西你必需自己填，你有没有带食品？中国食品这么丰富，每一个中国人回来都带

食品，我可以百分之百保证没有不带食品的。另一条，超过 1万块美金的你必需自己申报。
他说：“我能不能不填？因为人家跟我讲：你填 No、No（没有，没有）的话，比较容易
过关。”我说“你刚决志信主做基督徒，就想撒谎了？”他说：“好，我不撒谎。”我说：

“你想做的生意就是把长白山的有机蘑菇贩到纽约做生意，那你做生意就要诚实，做基督

徒就要诚实。”那他就背着我自己去填了。我们到了三藩市，大家就分手。我到要飞去华

盛顿 Dulles机场的转机口，他到去纽约机场的转机口。转机的时候我就想：神的任务我
已经完成了，但我还不知道神为什么要我给他传福音。大约过了二十五到三十分钟，他来

找到我，他给我们夫妻俩深深地日本式的鞠躬，鞠了三鞠躬。他说：“为什么？今天三藩

市机场随机抽查，抽到他，全身检查。除了衬裤、汗衫以外，每一个包，每一张纸全查。

我带了三万七千美金，十一万七千人民币，做第一批投资生意。这笔生意是我求爹爹拜奶

奶，到处求哥哥、嫂嫂、朋友借款借来的。”因为他不懂英语，海关检查人员还找了个中



文翻译给他，因他如实申报，一分都没假，所以海关讲：“这所有的钱全部还给你。” 还
跟他讲了这句话：“很少见到你这样诚实的中国人。” 可见这就是美国海关对中国人的评
价。直到那个时候我才懂了，主为什么要我跟他传福音，这就是明白神的旨意。他还跟我

讲，他一生从未见过你们这么诚实的夫妇。我说：“我不诚实，我是上海人，精得不得了。

小玩艺、小花样、撒谎、欺骗什么都来的。我就是信了主之后才改变一点。”然后下面就

轮到我了，我到了 Dulles机场，我在食品勾了个大圈圈，那我既然勾了圈就不能走免检
通道，我就走有检的。我碰到一个黑人海关检查员，他说：“你为什么要报，报什么？”

我说：“我里面有茶叶，还有北京的蜜饯，我要带给弟兄姐妹。(那时我还在牧会)，带给
弟兄姐妹吃一点。”他说：“好，你是什么人？”我说：“我是牧师，我也是Missionary
（宣教士）。”他说：“好了，不开包了。”他讲了一句话是值得我们思考的：See you 
in the heaven！可见这个人是基督徒，对我诚实很欣赏。See you in the heaven！就是天堂
见！而且免检。你知道打开包检查我的茶叶、蜜饯，要重新放回去是要十几分钟的时间。

他说：“免检走吧！”他还鼓励我一句：天堂见！See you in the heaven！所以弟兄姐妹们，
我们要明白神的旨意。在末世我们更要明白神的旨意. 

我是什么时候得着圣灵圣灵充满，就是 91年，那时我实在苦，我曾经带领一个团契，大
到三百多人，比教会都大，全是大陆的弟兄姐妹们、学者，里面争吵不断，争权夺利，押

沙龙的灵到处都是，怎么办呢？我没有办法，我那时唯一就是祷告神，神大概被我的苦心

的祷告感动，我遇见神了，真实地被圣灵充满了，我在中午十一点钟的时候,我眼睛瞎了，
看不见了，就看见白光里面的耶稣，从此以后我秉性就变了。你们晓得我是上海人，很小

气的，钱财算得很准确的，pot luck（饭菜共享聚会）我太太要做鱼做虾，我坚决不同意，
做鱼做虾是钱，人家卤蛋也是钱，卤蛋和鱼虾怎么比，炒个青菜也是，小炒炒辣椒炒肉也

是钱，你做鱼做虾是什么钱，而且她买虾都是买大虾，要七美金九十九分到十几美金一磅，

我说你干吗死要面子，你用的是我的钱么，因她工资很低，我当年就是这样。所以，真正

被圣灵改变，就再也没有争吵了，家里再也没有这种争吵了。 

2）圣灵来的三个主要目的： 

所以圣灵来的三个主要目的：就是为罪、为义、为审判自己责备自己（约 16:8）。知己
罪，这是第一个目的（约 16:8）；第二个目的，就是进入真理（约 16:13）；圣经翻译明
白真理不对的，真理是你不能都明白的，你只能进入，进入真理什么意思？进入真理就是

进入耶稣，进入耶稣什么意思？就知道神的丰富、伟大！里面内容之丰富，不能形容的丰

富！从此以后你开始摸到了，我以前在地上想着就是发表文章、出名，还有就是会省钱，

我教来教去就是那一套，进入神国以后，里面就开始真实地改变，就开始手敢松了；第三

就是为耶稣作见证（约 15:26，16:14），我想圣灵的这三大功用应该对的。自从我讲了以
后，我有一次看雷克.乔纳 (Rick Joyner)，就是Morningstar 的那个 Joyner，他写的一本书
的序言里面，写圣灵三大功用和我写的一模一样，不是我抄他，也不是他抄我，各人写的

东西, 圣灵启示写出来了，都是一个东西，圣灵在人心的工作和启示。所以，我晓得圣灵
来医治人，是对的，但最要紧的是什么？知己罪，为罪、为义、为审判自己责备自己。 
我在这一点上有深切的体会，我过去尽管是一个大学教授，到美国来，因为四年太太没来，



我有性的要求，怎么办？那时没有网路，我偷偷摸摸到 X Movie Theater （黄色电影剧院）
去看，那我又怕我自己教授面子不好看，当时我还没信主，就买午夜场，我进去一看，午

夜场真是当地中国人的大聚会，男女老少都来了，女的比较少一点，男性比较多，大家都

装得互相不认识，因都要脸皮啊！最后，巴不得早进电影院，进以后就漆黑一团，电影院

没开演以前不是漆黑一团么？你知道犹大卖主以后，有一句话:那时候是夜间了(约 13:30)，
有一次我读到约翰福音这一段，圣灵就提醒我，你进 X Movie Theater 就是你进入夜间，
所以我体会为什么主来的时候人喊大山啊，倾倒在我身上，因为怕见光，我那时的灵性就

是进黑夜，舒服得不得了，我一进入黑夜人看不见我，我也看不见人。所以，弟兄姐妹们，

为什么末世的时候有这么多的牧者、基督徒就在男女问题上倒下去，一个个前赴后继地倒

下去，所以弟兄姐妹们，我们很多人就是没有真正知罪、认罪。我就讲个例子：我有一次

到 Colorado Spring（科泉）的教会，参加了一个 invitation only（应邀）的聚会，全是牧者
大牧师，有的很多已经过去了，还有神学生，我就作了这些见证，我过去偷鸡摸狗的事情。

在美国那个 Garage sale （买旧货），我把两美金的票跟壹美金换一换，他们也不晓得，
我就赚了壹美金。我在台上作了见证以后，聚会结束了，每个人都拉着包要出去了，有一

个很漂亮的中国女士，高高的，她来问我：“陈弟兄啊！你的见证太好了，我过去只晓得
每一个牧师好像都是圣人，只有你是一个透明的人，把什么污秽都讲了，连什么换票也讲，

看黄色电影也讲，半夜去看也讲，太好了，对我帮助太大了，我请你为我祝福！我说“为

你祝福什么？”她说；“你就为我祝福就是了。”我说在门口人这么多人怎么祝福法，到

一个偏偏的地方，我们就祝福了，一去祝福，神就给我话，贴撒罗尼迦前书四章四节：

“要用圣洁、尊贵守住自己的身体.” 我就问她：“你结婚了没有？”她说：“没有。”
“我再问你一遍：你结婚了没有？”她说：“没有。”你说一个卄几岁的女孩子，结婚了

没有，意思就是你是一个姑娘不是。当我用这句“要用圣洁、尊贵守住自己的身体”话一讲
出来，她马上从一个站的位子瘫成一个肉泥，她说绝对是上帝叫你来和我讲的，她马上讲

她跟一个美国人同居了一年半，已经分开了，然后，就想将功补过，读神学。我说：“神

家是没有将功补过的，也没有什么坦白从宽，这是中国人想的办法，没有这件事。你必须

在这件事上，一件一件对付，这件事你不对付，魔鬼知道，你心里一直有控告的灵，所以

即使你将来服侍弟兄姐妹碰到淫乱的事，你就绕着走，因你犯淫乱。”所以她就要开始和

我讲细节，我说我不要听，你跟神讲就行了, 要彻彻底底的讲，而且真真实实地悔改，但
是我说还有一条，将来你嫁人，不要跟丈夫悔改，丈夫是属肉体的，一悔改，婚姻就破裂

了。所以我在各处传道，讲到这个原则的时候，都跟她们讲，不要去跟也用不着去跟牧师

讲，用不着去跟同工讲，只跟神去讲，悔改了就行了，要彻彻底底悔改。你晓得我为看黄

色电影，悔改了一年半，我有什么资格好作神的话的出口，我没有资格。到有一天，我到

一个小教会，大约二三十人，神说：你要讲出来，讲你两件事，一个淫乱的思想；一个换

票。讲出来后，圣灵就降下了，那个教会弟兄姐妹们，大部分弟兄就开始悔改。 

 
3）如何被圣灵充满三亇主要途径 
 



所以，弟兄姐妹们，我跟你们讲：圣灵来不是叫你们看金粉在聚会中掉下，不是在聚会中

闻玫瑰花香的，这是表示神的同在。但圣灵来最伟大的功效是叫人知己罪，你不要看金粉

滴在手上，那又如何？你晓得尼布加尼撒看到但以理给他解梦以后，但以理书二章四十六

节。你注意尼布加尼撒的话：  你们的神，是万神之神，万王之王，没有变成尼布加尼撒
我的神，他只是在他的众神之上、众神之中重新加了一个耶和华神而已。像我们很多弟兄

姐妹一直活不过来的信仰一样，在他的世界众神当中、偶像当中，他的孩子、他的房子、

他的车子、他的黄色东西当中再加了一个耶稣而已。他不是认为有独一的真神，直到人认

神变成他的唯一的真神了，人就开始变了。所以，弟兄姐妹们，神迹不带人进神国，只有

真实的悔改才能带人进神国，我再讲一遍：神迹不带人进神国，圣经里面到处都是这样，

十个撒马利亚人被耶稣医治了，是不是个个进神国？没有啊，你只有真实地到神面前去悔

改，求光照、痛苦、伤心，这个真正地改变自己。你晓得神跟谁说话？他要跟自己相像的

人说话。圣灵充满就是把人开始变到以神创造的形像相像的人，神就开始说话。我以前就

是带再大的团契，神不跟我说话，我只有开始真实的悔改以后，神就开始讲话了。所以我

今天的小标题是什么？作一个超自然的基督徒  

一个真正地被圣灵充满的人，是一个超自然的基督徒，只有一个超自然的基督徒，

才能真正影响世界;神才亲自跟他说话。那我就讲一个警察天使的故事：我今年五月份
到日本和大陆传道，我先到日本，到日本神户，参加”回家”聚会。因飞机耽误，到成田机
场，成田机场没有飞机飞到神户，因神户是二级城市，只能到羽田机场才能飞到神户。我

跟你们讲，我在那里就碰到事情，司机送我到羽田机场，那个日本司机不懂英语，他就带

我走进去，羽田机场不是二十四小时营业的，它正关门。司机给我们送到羽田机场警察

办公室,我活到现在,第一次进警察局是在日本，两个日本警察也不懂英语，没办法？最后
打电话给头头，头头讲了你们到对面停车场去，停车场四楼卖饮料的机器那里，坐在那里

等到早上 5点钟。我们从 5月 1日早上三点钟开始到 5月 3日早上三点钟，已经四十八小
时了，只有飞机上喝过两杯水，我们俩都有糖尿病，没有一分日元，飞机延误了，在日本

美元不能付，我们唯一的办法就是祷告神：我们敬畏你，你要我们去，我们就去了。没想

到二十分钟以后，那个不懂英语日本警察来了，看到我们我们还坐在那里，我们也没和他

讲我们没有日元，他立即在卖饮料的机器那里买了两瓶水，一瓶矿泉水 , 一瓶无糖的绿茶
给我们, 关键是无糖的，我说我们俩不能吃糖，他说：zero, zero（零，零）。我一看上面
真的是零卡路里的绿茶。你们看我在中国住了四十年， 地震的时候也没有一个中国人民
警察用他自己的钱给我送过一瓶水；我在美国三十五年，美国警察就成天给我开罚单、对

我吼。我在日本就待了半天，日本警察掏自己的钱，给我买了两瓶水。所以，你们看，上

帝对敬畏他的人，他是何等的爱。而且这两瓶水，根据在日本嫁给日本人的中国女孩子讲，

日本男人是多少小气，绝对不会用自己的钱给你买两瓶水，这是做梦也没有这种事的。所

以，任何的警察，任何的君王都是神做事的一个工具，荣耀神的工具，所以我赞美神！我

们俩真是跪下来，真是恨不得就在那个地方跪拜神！我们俩一下子就解决问题了，四十八

小时没有水喝，我们有糖尿病耶，一下子一瓶矿泉水, 一瓶无糖的绿茶，就解决问题了。  



所以，如何被圣灵充满：一个顺服，一个真诚悔改。最后一部分：圣灵带领我们走十字架

道路。所以，很多极端的灵恩派，在三个最多的十字架的关系的：夫妻关系、父子父女关

系、主仆关系，充满了十字架不谈，先要说属灵争战。所以，请注意保罗说，我还有末了

的话(弗 6:10)，在这个三个最多的十字架,以后才是末了属灵争战,全副军装，我看到一些
所谓的圣灵学院，来学的人正在和家里人闹离婚，天天说我要属灵争战 , 属灵军装 , 这不
是开天大的玩笑吗？所以我和大家讲：圣灵是为了要带领我们走十字架的道路！好，我就

停在这里。 
 

 
  


